



## 塩沢商工の生徒が八十里越工事を見学

8月23日、塩沢商工高等学校の建設土木系科目を選択している機械システム科の2、3年生15名が、八十里越の1号トンネルの工事現場を見学しました。

この見学会は、北陸建設界の担い手確保・育成に関する取り組みとして実施したものです。

当日は、現場事務所において施工の一連の流れを動画で視聴し、その後、1号トンネルに移動し工事担当者から具体的な施工方法等の説明を受けました。生徒は、熱心に説明を聞き、積極的に質問をしていました。

【計画課】



現場事務所 トンネル施工の流れを動画で視聴



当日は、台風によるフェーン現象で三条市は40℃越え！



1号トンネル 内部にて工法・建設機械等の説明



見学の記念にトンネルの防水シートにサイン！

編集・発行・お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 長岡国道事務所 計画課

TEL:0258-36-4551(代表) FAX:0258-36-4582



国土交通省北陸地方整備局

ふるさとのぬくもり伝える 道づくり

長岡国道事務所

〒940-8512 長岡市中沢4-430-1

<http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/index.html>

ちよーこく 検索

携帯版

スマホ版



## ロードクリーン作戦 ～ゴミの無い観光地へ～

8月23日（木）午前9時より、南魚沼郡湯沢町の苗場地区（三国トンネル～火打橋）、湯沢地区（小原交差点～湯之沢非常駐車帯）において「ロードクリーン作戦」の清掃活動を行いました。

この取り組みは、長年にわたり国道の美化活動に取り組まれている浅貝町内会の皆様のご協力を得て実施しており、今年で24回目の実施となります。

【湯沢維持出張所】

### 【活動の様子】



当日は、気温30℃を超える猛暑となりましたが、地元地域から40人を超えるボランティアが集まり、地元地域の美化活動への強い関心を感じました。

今後も浅貝町内会の皆様にご協力を頂き「ロードクリーン作戦」を継続していく他、道路パトロール中にもゴミを積極的に拾っていき、美化活動に貢献していきたいと思っております。

## 8月は「道路ふれあい月間」でした

【管理第一課】

### ●8月3日(金) 長岡まつり「わんぱくおまつり広場」に「道のコーナー」を出展しました

今年の「道のクイズ」は戊辰戦争終結150周年ということで河井継之助と八十里越を取り上げました。長岡花火の開催日でもあり、参加者の半数近くが県外者でクイズは少し難しかったようです。高所作業車・ロータリ除雪車の試乗は例年通り好評でした。多くの方から「楽しかった」との感想を頂きました。



パネル展示とクイズコーナー



高所作業車の展示・試乗

### ●8月10日(金) 「ロードクリーン作戦」を実施しました

新潟県トラック協会、長岡市ハイヤー協会、長岡市電設業協会、NTT東日本、東北電力、北陸地域づくり協会の有志の皆様のご参加をいただき、約100名が長岡市内の国道、県道、市道の約14kmを5コースに分かれ、ロードクリーン作戦を行いました。

年々ゴミは少なくなっていますが、それでも約2時間の作業で、2トントラック2台分を回収しました。



歩きながらゴミ拾い



たくさんのゴミを回収

### ●8月27日(月)「道路愛護団体」の表彰式を行いました

国道の歩道及び地下横断歩道とその周辺の除草・清掃活動、並びに歩道の花壇、植栽等の手入れをボランティアで行っている団体へ、功績と感謝の意を込めて表彰式を行いました。表彰式終了後は、道路愛護団体の皆様と日頃の活動状況や苦勞されている事などについて意見交換しました。

受賞者の皆さんの紹介はこちら→[http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/180822\\_aigohyousyou.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/180822_aigohyousyou.pdf)



受賞者の皆さんと記念撮影



道路愛護団体の皆さんと意見交換会